

Du 19 au 26 novembre 2011

Peut-on changer de système économique ?

La fédération des Cafés Citoyens est née en 1997 de la volonté d'une poignée d'étudiants à l'université de Caen. Depuis, elle rassemble plus de 45 villes de France. D'autres projets d'ouverture sont en cours : au Maroc, en Tunisie, en Belgique, au Portugal et au Canada. Ouverture à la fin du mois d'octobre d'un Café Citoyen français à Washington.

- L'objectif n°1 du Café Citoyen est de **faire émerger toutes les idées nouvelles pour une amélioration de la société de demain.**
- L'objectif n°2 est de **permettre aux citoyens de se réapproprier la démocratie (mot galvaudé dans la bouche des politiques), de leur redonner la parole.**
- Le concept des Cafés Citoyens est **apartisan**. Il n'admet aucun prosélytisme et refuse les querelles partisans.

Les **30 000 participants** qui ont rejoint le mouvement n'ont pas la prétention de mettre en œuvre un programme politique mais de trouver des solutions qui sont à la portée de tous pour un mieux vivre ensemble sociétal.

Ils entendent **démocratiser tous les thèmes de société** qui les concernent directement : civisme, économie, écologie, culture, éducation, social, santé, etc.

Pour quelle raison majeure, les politiques, qui sont de moins en moins crédibles et mal placés pour dispenser des leçons de conduite ou de rigueur à leurs électeurs, continueraient-ils de ne pas écouter les idées ou les initiatives qui sont celles du bon sens ?

Pour tout contact : Corinne - Relais médias - 06 22 78 54 69

www.cafes-citoyens.fr

Du 19 au 26 novembre 2011

Peut-on changer de système économique ?

Au-delà de la crise financière européenne, il y a une réelle difficulté pour les nations à s'identifier plus loin que l'€uro. Il faut s'interroger sur notre modèle républicain afin de renouer avec un idéal politique démocratique et humaniste. Ce que les politiques, les partis politiques, les syndicats et tous nos élus ne sont pas en mesure de nous offrir. Ni maintenant ni pour 2012.

Face aux résultats des Primaires socialistes, chacun s'étonne ou fait semblant de l'être. Il faudrait rappeler que la démocratie participative n'est pas une idée nouvelle. Elle remonte à la Grèce Antique.

La légitimité du Café Citoyen est que ses participants et acteurs ne veulent plus être un bulletin dans « l'urne des ambitions » des candidats. Par ce rassemblement, ils revendiquent de se positionner sur la carte du débat démocratique pour obtenir une véritable concertation des décisions politiques et peser sur le législateur.

Si les élus et certains médias locaux font l'impasse de ce mouvement, ils ont tort. A travers toutes les régions où il est implanté, les membres du Café Citoyens ressentent partout la nécessité de s'exprimer, de dialoguer, de réfléchir, de s'investir. Un changement de la société ne peut être envisageable et cohérent que s'il émane de nos villes et régions.

La semaine nationale des Cafés Citoyens du 19 au 26 novembre 2011 avec pour thème « Peut-on changer de système économique ? » se déroulera **dans plus de 100 villes de France.**

Pour tout contact : Corinne - Relais médias - 06 22 78 54 69

www.cafes-citoyens.fr